Call for papers 

Deadline for abstracts: April 1, 2011 (400 words). 

The Centre Max Weber and INED, with the support of the RING research federation, the ISH Interdisciplinary Seminar on Gender and the Centre Louise Labé, are inviting submissions of papers for an international conference on issues related to recent developments of new reproductive techniques (NRT) which pose a potential challenge to the social order of reproduction in terms of both gender order and the prevailing parenting model.
The conference will be held on 14 and 15 November 2011 in Lyon. The organizers are seeking to bring together leading international researchers interested and involved in this field. The aim of this 2-day conference is to cover a broad range of related topics from sociological, demographic and anthropological viewpoints. 

  

For more information please visit: http://www.iussp.org/Announcements/9calls.php 

The abstracts should be sent to: cs.colloqueNTR@ish-lyon.cnrs.fr . 

Feel free to distribute this call. 



Nouvelles techniques de reproduction, genre et parenté Colloque international, 14 et 15 novembre 2011, Lyon, France. 

Appel à communication
Colloque organisé par le Centre Max Weber et l’Institut National d'Études Démographiques  avec le soutien de la fédération de recherche RING, du Séminaire interdisciplinaire sur le genre de l'ISH de Lyon et du Centre Louise Labé: Que font les nouvelles techniques de reproduction au genre et à la parenté ? Et réciproquement? 
Au cours des dernières années, de nouvelles techniques de reproduction (NTR) se sont développées, remettant potentiellement en cause l’ordre social de la procréation à travers deux de ses éléments : l’ordre de genre et le modèle de parenté dominants. Cependant, ces innovations techniques sont en même temps le produit de l’ordre de genre et du modèle de parenté. D’une part, elles sont loin d’être neutres du point de vue du genre. D’autre part, elles sont autant une réponse à de nouvelles demandes de parenté qu’elles ne les initient. Ce colloque propose de réfléchir à l’interaction entre techniques procréatives, dynamiques de genre et modèles de parenté. Cette question sera abordée dans ses dimensions sociologiques, démographiques et anthropologi ques. 
Le colloque est organisé autour des thèmes suivants : 
- Les enjeux économiques et démographiques des nouvelles techniques de reproduction sur la scène transnationale 
- Les nouvelles techniques de reproduction et les dynamiques de genre 
- Les nouvelles techniques de reproduction et l’homoparentalité 
Les communications porteront sur des recherches finalisées ou en cours ou proposeront des contributions théoriques ou méthodologiques. Elles s’inscriront dans les thématiques des ateliers. 
Les propositions de communication seront déposées par courriel auprès du comité scientifique : cs.colloqueNTR@ish-lyon.cnrs.fr . L'atelier destinataire sera expressément mentionné. 
La date limite des soumissions est arrêtée au 1er avril 2011. 
Les propositions de communication comprendront un résumé d’environ 400 mots. Pour faciliter le travail du comité scientifique, des tableaux, graphiques et références de publications, de recherches et d'expériences pilotées en lien avec la communication proposée pourront être ajoutés. 
Pour plus d'informations: http://www.iussp.org/Announcements/9calls.php 

Scientific Committee / Comité Scientifique: 
Laurence Tain, Université Lyon 2, CMW ; Maks Banens, Université Lyon 2, CMW ; Jean-Hugues Déchaux, Université Lyon 2, CMW
Virginie Rozée, Ined ; Magali Mazuy, INED-CMW  ; Marie Lesclingand, Université de Nice, URMIS-INED 

